

**Wien, am 08.04.2024**

#### **Antrag**

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrätinnen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **18.04.2024** nachstehenden Antrag:

## **Klimafitter Freiraum durch hydroaktiven Pflasterbelag "Auf der Schmelz"**

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats, die Wege im neuen Freiraum „Auf der Schmelz“ gemäß der RSV „Richtlinie für hydroaktive Pflaster- und Plattenflächen“ (Herausgeber: FORUM QUALITÄTSPFLASTER, 2021) zu prüfen sowie bei positiver Prüfung zu planen und auszuführen.

### **Begründung**

Die Herstellung von Wegeflächen mit Beton- oder Natursteinen bzw. -platten in hydroaktiver Ausführung bietet ökologische und kleinklimatische Vorteile und stellt ein zeitgemäßes Element des Regenwassermanagements dar.

Wirtschaftlich und in der Herstellung ist die hydroaktive Ausführung mit keinem Mehraufwand gegenüber der konventionellen Ausführung verbunden. Die Herstellung ist mit gängigen Baustoffen und von den professionellen ausführenden Betrieben mit gängigen Herstellungsmethoden problemlos durchführbar und wurde in Wien bereits erfolgreich umgesetzt (z.B. Esterhazypark, Parkplatzfläche des Arrival Center Schönbrunn).

Abb.: Abbildungen aus RSV „Richtlinie für hydroaktive Pflaster- und Plattenflächen“ (Herausgeber: FORUM QUALITÄTSPFLASTER, 2021), S. 7; Quelle: <https://at.hagebau.com/upload/cms/pdf298065930.pdf>



Catherina Schneider



Katharina Schöll